
Madame la Présidente du FS CSAL de l'Eure, Monsieur son représentant,

Vous nous convoquez aujourd'hui, de manière extraordinaire, pour un FSCSAL qui fait
suite à l'incendie criminel de l'immeuble du SIP de Vernon.

FO DGFIP 27 condamne, avec fermeté, l'atteinte destructrice faite à notre bâtiment de
Vernon. Nous avons bien pris en note que la Direction avait porté plainte pour ces faits.
Nous serons attentifs aux résultats de l'enquête. Et nous espérons que Justice soit faite. 

FO DGFIP 27 exprime son plein soutien aux agents de Vernon, qui ont vu leur bâtiment
de travail ravagé par les flammes. Nous souhaitons, pour FO, qu'une cellule psychologique vienne sur 
place, à Vernon, pour écouter tous les agents qui le souhaitent. Une simple cellule par téléphone, ce 
n'est pas à la mesure du traumatisme que viennent de subir les agents du SIP de Vernon.

Nous avons, à l'ordre du jour, le plan de continuité de service et la réinstallation du SIP. Sur ces 
questions, nous voulons, en liminaire, rappeler plusieurs éléments:
- la campagne GMBI se passe plutôt mal, dans notre département comme dans les autres, et donc au 
SIP de Vernon comme dans les autres SIP. Nous dénonçons les conditions matérielles de cette 
campagne, et nous nous trouvons bien démunis, dans ce cas, car les usagers réclament du Service 
Public. Il est impossible, pour les autres postes du département, de faire face à un report de charge, nos 
effectifs sont trop tendus actuellement. Nous vous interrogerons sur cette continuité, comme nous 
l'avons déjà demandé mardi dernier;
- un accueil de proximité doit être mis en place et nous avons compris que les agents du SIP le veulent 
particulièrement sécurisé, ce que nous soutenons à FO; toutes les mesures de sécurisation doivent être 
mises en place;
- jusqu'ici, les acteurs de l'Etat, en particulier les agents de Vernon pour ce que nous avons pu savoir, et 
nos partenaires de la collectivité de Vernon, nous ont fait part de leur volonté de poursuivre nos 
missions de Service Public dans la Commune de Vernon; nous soutenons pleinement cette démarche.

Nous devons souligner l'écoute, la réactivité et l'investissement de la Direction  de la DGFIP de l'Eure 
et du Chef de Poste de Vernon. Mais nous devons aussi saluer le calme, la cohésion d'équipe, la grande 
dignité et le sens du service public des agents du SIP de Vernon.
Nous allons avoir beaucoup de travail sur ces sujets, entre une installation provisoire qui risque de 
durer, et un bâtiment à refaire quelque part à Vernon. Nous souhaiterons, comme syndicat, et dans le 
cadre du FSCSAL, visiter les locaux provisoires, rencontrer les agents, et donner notre avis de 
représentants du personnel sur les nombreuses questions qui sont devant nous. 


